

柳津小学校だより

鳴神山



2020, 5, 22 No. 9

柳津町立柳津小学校

発行者 校長 星 潔



学校再開します！

4月22日（水）から開始された臨時休業でしたが、いよいよ来週5月25日（月）より本格的に学校再開となります。保護者の皆様におかれましては、家庭学習の補助や子どもたちの健康管理にお気遣いいただきまして本当にありがとうございました。子どもたちが体調を崩すことなく元気に登校できましたことに心より感謝いたします。

学校再開とはいえ、新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けた対策をきちんと行いながら教育活動を実施することとなります。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

<学校の対応>

① 基本的な感染症対策を徹底します。

- ・家庭と連携した検温と風邪の症状の確認を徹底します。毎朝の検温を引き続きよろしくをお願いします。
- ・校内でのこまめな手洗いや「うたしてマスクか」（うがい、体温計測、消毒、手洗い、マスク、換気）の徹底を図ります。
- ・多くの児童が触れる場所等について引き続き毎日消毒を実施します。
- ・登下校を含む教育活動中は、児童と教職員はマスクを着用します。（体育科の授業など一部の教育活動を除きます。）

② 3つの密を回避します。

- ・教室等の換気を実施します。（天候等に応じてですが、常時換気をします。）
- ・できるだけ広くした座席の間隔の設定を継続します。
- ・狭い空間で、長時間密集しての活動は避けます。
- ・給食中も間隔を取り同方向を向いて食事をします。

<食堂（1～4年）教室（5，6年）>

ご寄付ありがとうございます！！

滝谷建設工業様から児童用マスク1700枚、東北入谷まちづくり建設様と柳津町商工会青年部様より消毒液をいただきました。学校生活においてどちらも必要で欠かすことのできないものです。安全で安心な学校づくりに役立てて参ります。本当にありがとうございました。



登校日の様子から

毎日ではない登校で生活リズムを保つのが大変だったかもしれませんが、毎回の登校日ごとに子どもたちは元気いっぱいに活動することができました。「学校はやっぱり楽しいなあ。」というつぶやきも聞かれ、大変うれしくなりました。やはり学校は子どもたちの声が聞かれないと寂しいです。学校が大好きな子どもたちのために、教職員も楽しい授業づくりをこれからも行っていきます。



<1年生>



<2年生>



<3年生>



<みつば>



<あおぼ>



<4年生>



<5年生>



<6年生>



<マラソントイム>

校長のひとりごと

「オンライン〇〇」という言葉を今年はいろいろと耳にします。チーム柳小2020でもピンチをチャンスに変えようと「オンライン朝の会」や「オンライン授業」を実施してきました。私も「オンライン会議」に出席したり、我が娘、息子もゴールデンウィークに帰省できなかったので「オンライン帰省（飲み会??）」のようなものを家族で行ったりしてみました。オンラインカラオケやオンラインクレーンゲーム、オンラインフィットネスなどなど様々なオンラインも実施しているようです。それぞれの業種で、今のこの状態の中で行える最良のものを工夫し、ピンチをチャンスに変えているのだと思いました。学校再開とはいえいろいろと不安はつきません。学校では学校でしかできないものを中心にし、子どもたちの学びをど真ん中にすえて教育活動を実施していくとともに、緊急事態に対する備えも持ち、チームとして様々なアイデアを出し合いストックしていきたいと思えます。